

発行 宇城市立 小川小学校 TEL43-0041

夏祭り(つくりもの) 7月15日

今年、3連休の末日が夏祭りの日になり、「東天野屋」さんの店舗あとに、授業で作成した本校児童、全員分の作品を飾らせていただくことができました。道路に面した所で雨風の心配がならず、スペースもゆとりがあり児童の作品を大切に展示し、たくさんの方々に見ていただくことができました。

今後も地域の方々との交流を大切にしていきます。



宇城水泳記録会 7月23日

夏休み前に1週間ほど水泳記録会の練習を行い、当日は学校代表として5・6年生の選手が責任をもって参加してくれました。宇城地区には23校の小学校がありますが、宇城水泳記録会では1人が優勝、1人が3位、みんながよい自己記録をだしました。応援ありがとうございました。

6年25m自由形 優勝 18'01
6年25m平泳ぎ 3位 23'43

7月19日 地区懇談会 たいへんお世話になりました

地域の方々、保護者、学校とで話をしましたが、まとめて概略をご報告します。

学校より人権教育の取組について、お話をさせていただきましたが、本年度は、小川っ子の合言葉の中でも特に「私から行動で示す おもいやり」「心であいさつ 笑顔であいさつ」にもあるように「日本一心の温かい学校」を目指している所です。

それぞれの地区からのご意見の中から次のように対応しています。

- ・「下校時の熱中症が心配なので下校前に再度、水筒に水を入れさせます。」
- ・「稲川グラウンドの近くの橋の所の交通量が増加し心配ということで、警察・市役所・学校等で現場確認を行いました。」
- ・「地域の方々への挨拶は個人差があるので、学校でも再度指導していきます。」
- ・「老人会の方々の見守り感謝しております。9月より下校時刻が20分早くなります。暑い日が続きます。無理をされないようできる範囲でお願いいたします。」

行事予定

- 9月4・5日(水・木) 5年 豊野少年自然の家宿泊教室
- 9月10日(火) カルチャー教室
- 9月12日(木) 校内水泳大会、道徳参観
- 9月19・20日(木・金) 6年修学旅行
- 9月20日(金) 給食試食会
- 10月11日(金) 前期終業式
- 10月15日(火) 後期始業式
- 10月16日(水) 小川町連合運動会
- 10月18日(金) 3年見学旅行
- 10月22日(火) 即位礼正殿の儀
- 10月23日(水) 1・2年見学旅行
- 10月25日(金) 宇城小体連陸上記録会
- 10月29日(火) 4年見学旅行

前期後半28日間、スタート！ ～早く学校の生活リズムに～

大きな事故もなく、きらきらした子ども達の笑顔がそろい8月30日（金）から前期後半がスタートしました。全校集会で、次のような校長講話をしました。

～〈略〉～

夏休み前にも、「小川っ子の合言葉をがんばり、日本一心の温かい学校にしてみたい」とお話をしました。ある道徳で有名な大学の先生が「心はどこにあるか分からないけれど、心の動きは見えますよね」と言われたことがあります。この言葉を分かりやすく伝えていた公共広告機構のテレビCMが以前ありました。その言葉は「心は誰にも見えないけれど心づかいは見える。思いは見えないけれど思いやりは誰にでも見える。」というもので、「若者が車中で席をゆずる、お年寄りの手を引く」映像にナレーションとして流れていました。

前期前半から「日本一心の温かい学校にしよう」と言い続けています。心は見えないけれど、あたたかい言葉、表情、しぐさ、行動は、みんなに見えます。いじめなど、自分がされて嫌なことは他の人に決してしない、思いやりのある134人の小川っ子をめざしましょう。

6年生 全国学力・学習状況調査の結果（その①）

4月に行われました調査の結果を分析しました。特に、良かった点と気になった点について報告しますので、ご家庭でもこれを参考にお話をしてください。

【 良かった点 】			
今、住んでいる地域の行事に参加しているか？		将来の夢や目標をもっているか？	
当てはまる・どちらかといえば当てはまる	全国(68.0%) 本校(94.1%)	当てはまる・どちらかといえば当てはまる	全国(83.8%) 本校(94.1%)

【 気になる点 】			
地域や社会をよくするため何をすべきか考えたことがあるか？		人が困っている時は、進んで助けているか？	
当てはまる・どちらかといえば当てはまる	全国(54.5%) 本校(35.3%)	当てはまる・どちらかといえば当てはまる	全国(87.9%) 本校(82.3%)

児童が、自分の夢、そしてそれを具体化する目標を持っているということは、本校目標「豊かな心を持ち、自ら学ぶ、たくましい小川っ子」の大切にしている児童像の1つであります。本当に嬉しく思います。また、本校では、ユネスコスクールの指定を受け、持続可能な社会の担い手を育む教育を目指して、授業の中で、地域との交流等を推進してきました。その成果として、たくさんの児童が地域の行事に参加し、地域の方々と交流できているのが素晴らしいと感じています。

ただ、「地域・社会のために、友達のために、困っている人のために、自分が何かできないか、役に立てないか」と考え・行動するという点で数値が低いのが気になります。本年度のスタートで「日本一心の温かい学校」にしようと呼びかけています。自分と同じように他の人も大切にする心を家庭でもお話していただくと有り難いです。

